

HERMOSILLO, 03 de octubre de 2010.- La población médica de Sonora encargada de atender las enfermedades que se desencadenan a consecuencia del sobrepeso y la obesidad en el Estado, se reúnen este fin de semana para abordar el tema y definir estrategias por la salud de sus pacientes.

“El combate a la obesidad, sobrepeso a todos aquellos padecimientos cardiovasculares, en Sonora se ha convertido en una verdadera política de estado”, aseguró Bernardo Campillo García, Secretario de Salud en la entidad, en el inicio del primer Curso Cardiometabólico “Los Retos del Siglo XXI”.

Luego de inaugurar formalmente este curso, organizado por la Asociación Mexicana para la Prevención de la Aterosclerosis y sus Complicaciones, AMPAC, apoyado por la Secretaría de Salud, Campillo García habló de la importancia de preservar la salud de los sonorenses desde temprana edad para evitar que las cifras en materia de obesidad y sobrepeso se incrementen en el estado.

La principal causa de muerte en Sonora se refiere a los padecimientos cardiovasculares que cada vez afectan a más personas y de menor edad, ya que, los factores como el alcoholismo, tabaquismo y el sedentarismo, entre otros, se convierten en grandes agravantes de este problema de salud.

Este curso cardiometabólico se realizó con el fin de actualizar y contribuir a la capacitación de médicos de la comunidad, con sesiones impartidas por profesores especialistas en la materia y de gran reconocimiento a nivel nacional e internacional, para lograr mejor y mayor prevención de los problemas cardiovasculares.

Los temas abordados durante el evento, que se realizó los días 1 y 2 de octubre en Hermosillo, son: Diabetes Mellitus, Dislipidemias, Hipertensión Arterial Sistemática, Síndrome Metabólico, Síndromes Coronarios Agudos y Obesidad.

En el foro también participaron médicos, enfermeras, nutriólogos y psicólogos de ISSSTESON, por lo que acompañando al Secretario de Salud, estuvo la directora de esa institución, Teresa Lizárraga, así como la Delegada de AMPAC Sonora, Edith Ruiz Gastélum; y el Delegado Nacional de este organismo, Arturo Guerra López.